
香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 宣布參選第4屆行政長
官選舉的唐英年周四舉行大型競選活動。他昨日與旅
遊界交流後表示，自己不會與另一競選對手梁振英比

較，亦不會評論對方支持者的陣容，但深信有能力的
人才能凝聚「叻人」加入團隊，帶領香港面對未來挑
戰，而自己擔任公職以來「親疏無間，用人唯才」，
未來會繼續發揮優勢。
據悉，唐英年的競選活動定於本周四下午於香港兆

基創意書院舉行。唐英年昨日與旅遊界人士會面後，
被問到對梁振英周日宣布參選大會及其班底的看法，
唐英年坦言，自己會做好參選工作，努力爭取全港市
民及選委的支持，不會與其他參選人士比拼；又強調
香港經濟受外圍環境影響，未來會遇到一定波動，金
融市場亦會受到一定衝擊，因此香港必須要有強而有

力的團隊，帶領港人克服挑戰，而有能力的人，才能
凝聚「叻人」形成團隊。

當年放下家業入政府為服務市民
被問到他出身上流社會，會否不明白基層生活，唐

英年回應指，一個人的出身「沒有得揀」，但服務市
民的路線卻可以選擇，「9年前，我放下家族生意加
入政府，最主要的目的是服務市民，9年內，市民亦
看得到我的承擔，亦看到我服務市民的熱誠。」
他強調，任內有一系列政策成功落實，正因為他能

成功凝聚社會力量，並領導公務員團隊同心協力為市
民服務；而在他領導的委員會中，也印證了他「親疏
無間，用人唯才」的處事方式，「社會不同階層人
士，都盡力熱心為一個共同目標努力，這是我的優
勢，我也會充分發揮這優勢。」他透露，目前未開始
為競選工程籌款，亦不擔心將來籌款時會遇到大困
難。

實在答覆旅界問題 胡兆英讚好
另外，唐英年透露，與旅遊界閉門會面時，業界主

要向他反映了旅遊硬件，包括酒店房間供應及景點設
施配套不足的問題；又關注到內地境外遊一條龍服務
能否在廣東及珠三角先行先試，及就業界如何監管個
人遊方面交換意見，力保香港旅遊的金漆招牌。與會
的旅遊業議會主席胡兆英指，個人認為唐英年熟悉業
界運作，支持他出任特首，「CY(梁振英)講具體自己
熟悉的範疇，唐生就實在答覆到業界的問題」。
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駁「回朝」論 用人唯才唯心

梁振英：經濟發展就業為本
指制定政策需增行會非官守議員參與

唐唐自信能凝聚「叻人」入團隊

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖)

6名參選行政長官選舉委員會
的會計界別候選人，昨日召開
「票在你手」落實「同你一起
揀特首」記者會，要求香港會
計師公會在特首選舉前向3萬
多名會員進行意見調查，諮詢
屬意哪一位特首候選人，他們
又簽署誓章承諾若成功當選選
委，會跟據調查結果進行投
票。候選人之一林智遠強調，
雖然名單中有部分人與立法會
會計界議員陳茂波相熟，但不
代表他們會投票給梁振英，只
希望今屆特首選舉是一個有競
爭的選舉，故不排除會提名一
些未能取得足夠150個提名的
有志參選人士。

按民調結果投票
林智遠、楊志偉、帥卓延、

陳志光、蔡懿德和翁健發表聲
明，強烈要求香港會計師公會
在特首選舉前向會員進行全面
民意調查，而6人一旦成功當
選選委，將會跟從該次民調結
果投票，又呼籲會計界其他選
委候選人一同加入他們的行
列。林智遠表示，由於會計師
公會擁有最多會計師的資料，
過往都曾就一些爭議性課題進
行業界民調，有關機制已相當
成熟，應該可以辦得到，如最
終會計師公會拒絕他們的要
求，6人便會自行聘請大學民
調機構協調。
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香港文匯報訊 (記者 文森) 海洋公園主席盛智文早
前「力撐」前政務司司長唐英年出任下屆行政長
官，昨日再詳加解釋，指唐英年在政府的行政經驗
較梁振英豐富，故更勝任特首。對於唐英年被指為
「豬」，盛智文指唐英年更像大熊貓，寓意人人喜愛
他、受公眾歡迎，但認為唐英年需改善應對傳媒的
溝通技巧，以免再失言，影響其形象。
盛智文稱，自己與唐英年和梁振英均份屬好友，

認為他們都是有能力的人，但唐英年曾擔任多個政
府要職，如政務司司長及財政司司長，熟識政府運
作，尤其是經濟事務，在經濟前景不明朗下，由唐
英年領導香港會較為恰當。

盛
智
文
撐
唐
：
行
政
經
驗
較
豐
富

梁振英於節目中提到對行政會議的改革理念，指認同
行政會議的作用，行會非官守議員可以讓政府官員知道
一些平時不知道的意見，對有關政策問題有更多認識，
但需要進一步增加行會非官守議員的參與。他擔任行會
任召集人時已要求政府對一些政策建議在未上行會前的
較早階段，讓行會成員根據他們的經驗和認識有所參
與，否則如果到政策成熟後，往往行會成員有不同意見
亦為時已晚。他又建議，未來政府應要求行會非官守成
員在行會工作上的參與時間有所增加。

民意認為港不變不行但不能大變
他指出，現時香港的民意是香港不變不行，但又不能

大變。許多市民向他表示，行政長官及主要官員都是中
央任命，行政長官亦只是由幾百人選出來，因此與特區
政府有疏離感，「過往特區政府推出的政策無論有多
好，到推動時，市民都會有牴觸情緒」。因此，他此次
參選行政長官，除爭取選委支持外，亦要讓香港市民多

些參與，與不同行業和地區多些接觸。「整個過程當
中，要讓市民覺得自己有參與，就好似我之前所講，
『有張 ，我就肯聽你意見』。」

進行街頭籌款 讓港人有參與感
他又證實，自己將就競選工程進行街頭籌款，但與他

的選舉資源無關，選擇做街頭籌款是希望體現公眾亦可
參與到此次特首選舉，「市民願意捐款是一表達支持的
方式，我希望以此凝聚香港人，令他們在選舉過程中有
參與感」。

盼「有可為、有所為」
對於政府在推動經濟發展中的角色，梁振英認為，特

區政府在推動新興產業、與外地合作等方面，應適度參
與，「有可為、有所為」，特別是特區政府和內地地區
政府一定要做好合作和聯絡工作，才能令本港商界可以
更容易到內地發展。

梁振英強調，自己完全不會親疏有別，與不同人都可
以「傾到偈」，1988年開始落區，吸納不同方面的意
見，因相信香港不是屬於一兩派人，而是全個社會的。
他又重申，不應將基層、中產和工商界利益對立起來。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 歐美經濟動盪不安，包括行政長官曾蔭權在內的多位特區政府

官員已表明香港未來經濟可能技術性衰退。已正式宣布參選新一屆行政長官選舉的梁振英昨

日於電台「烽煙」節目中提出自己未來的經濟理念，指香港的經濟發展應以「就業為本」，考

慮市民的就業需要，為中低教育水平的市民創造更多就業機會，如2003年他協助推行的內地

個人遊，便創造了本地不同行業不少中層、基層就業機會；同時，香港經濟發展方向亦應轉

向體外經濟的市場謀求新的發展，特別是內地的金融、專業服務等市場。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 前行政會議召集人梁振英日前公布的競選團隊中包括
了多位曾於前行政長官董建華時期任職的前政府官員，被某些傳媒形容為「董班子
回朝」。梁振英昨日於電台「烽煙」節目中回應指，自己是用人唯才，用人唯心，絕
非有傳媒所指的「董生復仇記」。競選團隊和支持者中有不少前政府官員，是想展現
他與政府官員一直有相當好的工作關係；又指絕大多數支持者及競選團隊成員都不
會是他新政府班子的成員，其中競選辦主任羅范椒芬已表明不會於新政府中任官
職。

強調不存在「董生回朝」
梁振英強調，不存在「董生回朝」一說，只是他的競選團隊中部分朋友和支持

者，曾在董生擔任行政長官期間在政府內任職，又或在董生競選連任時曾經任職其
團隊，亦有人在曾生(曾蔭權)領導的特區政府內任過職，故不存在「董班子」或者是
「曾班子」。

現職官員不方便出席活動
他解釋，他的支持和競選團隊中有多位前政府官員，是想向大眾說明，「我與政

府官員，無論是現職或退下來的，都一直有相當好的工作關係，當中亦有部分人是
願意公開支持我的」。當然現職的官員不方便出席，所以前日出席競選宣言大會的都
是前政府官員。
節目中亦有部分聽眾針對其競選辦主任羅范淑芬，質疑她在教育政策上的工作過於

強勢，擔心她過往做法會帶入梁振英競選工程，將會成為負資產，希望梁振英未來
要有能力平衡各方面的聲音。梁振英回應指，絕大多數競選團隊成員和支持者都不
會是新管治班子的成員，相信市民亦不希望特首參選人的團隊在當選後，有一批人
「操入」政府，這並非香港文化。「支持者和助選人員只是在未來幾個月在參選過程
向參選人提供意見的團隊」，現未到談論新管治班子人選的時候。

羅太表明不加入新政府班子
羅太昨日接受查詢時證實，自己曾向梁振英表明不會加入新政府班子，亦已預料

有人會以教改爭議及被指干預學術自由的事情作批評。但她相信，只要做實事，不
擔心自己會變成梁振英競選工程的負資產。
被問到參選大會缺乏重量級人物站台，梁振英則指，在設計競選宣言大會時已確

定不需要「大堆頭」，「我需要的是幫手做事的人，不是出來站台的人」，相信香港
要應對外圍形勢變化，不是只靠特首或一兩個人，而是要靠整個機制和團隊。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 前行政會議
召集人梁振英前日正式宣布參選下屆特首
後，昨日一連出席3個電台的「烽煙」節
目。不少「烽煙」聽眾對梁振英的參選和
能力表示欣賞，但亦有不少市民對梁振英
競選團隊中的成員有所保留。其中，聽眾
梁先生於節目上表示，有傳媒用「狼」來
形容梁振英是好事，在管理學角度，經常
用「狼群領導」去形容高智慧的管治者；
坦言現時政府團隊鬆散，希望梁振英在管
治團隊上多下功夫。

具體理念措施應對經濟危機
聽眾丁先生亦表明支持梁振英參選，相

信梁振英有較強的能力領導未來的香港。
另有多位聽眾非常關注如何應對香港未來
的經濟形勢，特別是外圍經濟變差，希望
梁振英提出更具體的理念和措施，應對這
場可能很快出現的經濟危機。

市民望推全民退休保障
聽眾劉女士則希望，梁振英若成為特

首，可以改變現時特區政府親疏有別的做
法，以及取消區議會委任制，又希望他可
以推動全民退休保障計劃。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 民建聯將於下月約見宣布參選特首的唐英年及梁振
英，了解他們的競選政綱及進行交流。民建聯主席譚耀宗表示，該黨對下任特首
人選未有既定立場，但作為政黨希望黨員行動一致，呼籲成員在未到適當時候應
暫時不作表態。就民建聯立法會議員黃定光日前亮相梁振英的參選大會，他亦
稱，已經向黃定光了解事件，但不評論此舉是否恰當，只重申期望黨友在黨內有
決定後才一致行事。

黃定光以商會顧問身份亮相
黃定光接受傳媒查詢時則強調，有份投票選舉特首的1,200名選委，均以個人身份

參加，而他日前是以香港中華出入口商會會務顧問身份亮相梁振英的競選活動，個人
亦會投梁振英一票；但他強調，這並不代表民建聯的立場，亦不認為會引起外界混
淆。

聽眾撐「狼」論
稱高智慧管治者

民建聯未有既定立場
譚Sir盼黨員一致行動

■唐英年深信有能力的人才能凝聚「叻人」加入團
隊。 香港文匯報記者劉國權 攝

■胡兆英認為唐英年熟悉旅遊業界的運作，支持他
出任特首。 香港文匯報記者劉國權 攝

■盛智文認為唐英年在政府的行政經驗較梁振英
豐富，故更勝任特首。 香港文匯報記者林裕華 攝

■梁振英出席電台節目講述治港理念。
香港文匯報記者劉國權 攝

■譚耀宗(右)表示，民建聯對下任特首人選未有既定立場。黃定光(左)則稱，他日
前是以香港中華出入口商會會務顧問身份亮相梁振英的競選活動，並不代表民建聯
的立場。 資料圖片


